

Rebelleyon 20071111

Expulsion massive de mineurs sans papiers à la Part-Dieu

Publié le 10 novembre 2017 | Mise à jour le 11 novembre

Depuis août, une soixantaine de migrants, principalement des mineurs, dormaient dans le couloir entre les hôtels de la gare de la Part Dieu.

Ce Vendredi 10 novembre, en pleine trêve hivernal, prétextant des travaux, les flics ont expulsé ces personnes sans leurs proposer la moindre solution alors que ces personnes ont traversé la moitié du globe pour trouver refuge dans le soit disant pays des droits de l'homme.

Vendredi 10 novembre, 18h00.

Une expulsion massive de mineurs sans papiers est actuellement en cours à la Part-Dieu.

Les personnes ont été expulsées et le couloir est grillagé. Il n'y a pas eu d'arrestation mais des bébés et enfants très jeunes se retrouvent à la rue.

Selon RESF il n'y aurait pas eu de décision de justice et cette expulsion à lieu en pleine trêve hivernale.

A noter que ce sont les flics de la GOM, donc de la municipale, qui sont intervenus. Dans ce cas l'ordre venait-il directement de la Mairie (et non pas de la Préfecture) ?

Les décideurs doivent assumer leur position barbare ...

